

ALERTA CHILENOS

El pirata Inglés saquea nuestro hogar!!!

El pirata inglés como es su costumbre genética e histórica ha actuado una vez mas de acuerdo a su "modos operandis": vilmente, arteramente, traicioneramente, y ha secuestrado a un anciano enfermo e indefenso amparando su acción en las sombras de la noche .

Ese anciano hoy rehén en Inglaterra, LA ISLA DE LA TORTUGA, cuna de bandidos y cobardes. El 11 de septiembre de 1973 a plena luz del día y a rostro descubierto como actuan los hombres de honor lideró el pronunciamiento militar que rescató a la patria de la plaga marxista.

Ese anciano otrora presidente de Chile, excomandante en jefe de sus fuerzas armadas y actual senador, encarnará siempre la libertad, el honor y la dignidad de los chilenos, asi como la imagen de un pirata representará siempre a el ladrón, el cobarde, el traidor que vive sin moral y sin honor.

